

Salvador Esteve celebra su 30º aniversario en la Plaza Mayor con grandes ofertas

05/12/2023



salvadoresteve joyeros

Salvador, Mabel y Roberto Esteve han tomado las riendas del negocio de su padre y continúan con su misma filosofía.

Con más de 50 años de historia en su taller, la Joyería Salvador Esteve cumple tres décadas en la Plaza Mayor. Esto no habría sido posible sin la confianza de tantas y tantas generaciones de eldenses que han confiado en ellos a lo largo de los años. Por ello, van a celebrar con grandes descuentos y ofertas, que hace 30 años abrieron en el local 11 de la Plaza Mayor.

Salvador Esteve fue el impulsor de este negocio, primero de taller y después de la joyería. Ahora son sus hijos, Salvador, Mabel y Roberto, quienes han tomado las riendas del negocio y siguen con su misma filosofía, que

se resume en ofrecer el mejor servicio posible a sus clientes.



Salvador Esteve cuenta con un taller en la calle Pedrito Rico, 37.

Sin duda, contar con un taller de fabricación propia y de reparación que les permite ofrecer una mayor confianza a sus clientes, pues no solo ofrecen una rápida solución ante cualquier circunstancia sino que pueden crear la joya que deseen sus clientes, lo que las hace únicas e irrepetibles.

Confía en este negocio para hacer los mejores regalos esta Navidad, pues no solo podrás crear tu propio diseño sino que cuentan con las mejores marcas en relojes como Tous, Citizen y Radiant, y en joyería disponen de los últimos diseños y tendencias, así como de marcas número uno de plata y oro.



Se encuentran en el local 11 de la Plaza Mayor.